

ABSTRAK

Sitti Rahmah. Nim 8176124011. Pengembangan Model Pembelajaran Tari Pendidikan di Prodi Pendidikan Tari FBS UNIMED. Disertasi, Medan: Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, 2023.

Penelitian ini bertujuan untuk menghasilkan produk model ICOSRIE pada matakuliah Tari Pendidikan yang layak dan efektif. Penelitian ini dilaksanakan pada mahasiswa Prodi Pendidikan Tari FBS Unimed. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian & pengembangan (R & D). Data diperoleh dengan menyebarkan angket untuk memvalidasi produk penelitian. Hasil pengembangan model pembelajaran tari pendidikan memiliki lima sintaks. Tahapan model pembelajaran terdiri dari: *Introduction, Conceptualization, Stimuly-Response, Implementation, Evaluation*. Pengembangan model ICOSRIE pada matakuliah tari pendidikan mengadopsi pengembangan instruksional Dick & Carey. Prosedur penelitian pengembangan menggunakan tahapan penelitian Borg & Gall, yakni: 1) studi pendahuluan, 2) pengembangan model, 3) uji validitas model. Produk yang dihasilkan dalam penelitian ini adalah buku model pembelajaran tari pendidikan, buku ajar, buku panduan dosen, dan buku panduan mahasiswa. Validitas pengembangan model ICOSRIE dalam pembelajaran tari pendidikan diukur menggunakan beberapa instrumen. Instrumen lembar validasi terhadap konstruk sintaks yang digunakan adalah instrumen lembar validasi untuk mengukur kualitas konstruk dan sintaks model ICOSRIE dalam pembelajaran tari pendidikan. Model ICOSRIE dalam pembelajaran tari pendidikan dinyatakan layak digunakan berdasarkan hasil penilaian ahli desain, ahli materi, dan ahli media. Hasil uji kepraktisan model ICOSRIE dalam pembelajaran tari pendidikan dinyatakan praktis digunakan oleh pengguna model yakni dosen dan mahasiswa, selanjutnya hasil uji keefektifan model ICOSRIE dalam pembelajaran tari pendidikan menunjukkan perbedaan hasil belajar yang signifikan dengan sig value pada uji $t < 0,05$ dibandingkan dengan model pembelajaran yang digunakan sebelumnya.

Kata Kunci: Model Pembelajaran, ICOSRIE, Tari Pendidikan.